
Das ist unwahrscheinlich Wahrscheinlich

Wenn man sich selbst mal fragen tät. Was ist eigentlich wahrscheinlich, dann wird
einem ganz schnell klar, dass Wahrscheinlichkeit ziemlich unwahrscheinlich ist.
Ich meine in einer Sekunde passieren auf dieser Erde so unendlich viele Dinge die
unwahrscheinlich sind, dass es fast schon wieder wahrscheinlich ist, dass etwas
unwahrscheinliches passiert.
Damit währe also nicht nur Wahrscheinlichkeit ziemlich unwahrscheinlich, sondern
Unwahrscheinlichkeit ziemlich wahrscheinlich. Ich gebe mal ein paar Beispiele:
Meine Mutter hat das Autokennzeichen MR XL 785,
wie wahrscheinlich war es, dass sie genau dieses Kennzeichen bekam. Die Chancen
standen 1 zu irgendwas zu irgendeiner Zahl die man noch ermitteln muss nur um
Unwahrscheinlichkeiten zu berechnen.
Es gibt so undenkbar viele Sauerstoffmoleküle, wie wahrscheinlich ist es das ich
genau die Sauerstoffmoleküle einatme, die ich gerade einatme.
Es gibt sagen wir mal 2 Milliarden Frauen auf dieser Welt, warum ist mein Vater
ausgerechnet mit meiner Mutter zusammen und hat dann von den mehr als 80
Millionen Samen, die er in seinem Leben losgeworden ist, den Samen in meiner
Mutters Eizelle reingelassen, der von den Abermilliarden Chromsomen und
Erbanlagen die es auf der Welt gibt oder noch geben wird ausgerechnet die besaß die
mich entstehen ließen. Ich bin nicht nur Unwahrscheinlich, sondern Praktisch
unmöglich, mich darf es gar nicht geben, ich bin gar nicht da und jeder einzelne von
euch auch nicht. Und noch viel unwahrscheinlicher ist es, dass hier in einem von
Milliarden Räumen dieser Welt so viele Menschen sitzen, die logischerweise nicht
existieren dürfen, und sich einen  Text anhören, der in einer von Tausenden Sprachen
die es auf dieser Welt gibt  gesprochen wird. Noch dazu hat dieser Text bis zu dieser
Stelle 245 Wörter, welche genau in dieser Reinfolge sind, in der sie nun mal sind. Und
ich trage sie ausgerechnet so vor, wie ich sie vortrage … habt ihr gemerkt das ich
gerade 3 Sekunden geschwiegen habe, eigentlich dürft ihr es gar nicht bemerkt
haben, weil ich eigentlich gar nicht geschwiegen haben kann. Geht einfach nicht, also
Schweigen vielleicht schon, aber nicht and dieser Stelle.
Es gibt unwahrscheinlich viele Leute, die versuchen mit Statistiken
Wahrscheinlichkeiten Auszudrücken, obwohl allein die Entstehung dieser Statistiken,
auf so unwahrscheinlich vielen Zufällen basiert, dass wir ihnen eigentlich nicht
glauben dürfen. Ich mein, wer verlässt sich denn schon auf Zufälle?
Aber, eins sag ich euch.
Obwohl es auf der Welt so viele Tode zu sterben gibt, und ihr morgen zu einer
Wahrscheinlichkeit von 99% alle verreckt, werdet ihr weiterleben. Das ist dann so
unwahrscheinlich, dass es schon wieder wahrscheinlich ist, und diese
Wahrscheinlichkeit wird dann wahrscheinlich so lange wahrscheinlich bleiben bis sie
durch die unwahrscheinliche Wahrscheinlichkeit gestoppt wird, dass ihr irgendwann
wahrscheinlich doch sterbt. Ja. Das ist unwahrscheinlich todsicher. Ihr werdet
wahrscheinlich dieses Gedicht morgen schon vergessen haben, weil es
unwahrscheinlich, ist das es überhaupt existiert, wahrscheinlich genauso
unwahrscheinlich wie, dass ihr mir immer noch zu hört, aber ihr ward
unwahrscheinlich gute Zuhörer, weil ihr unwahrscheinlich still ward, was



wahrscheinlich daran liegt, dass ihr dieses Thema unwahrscheinlich Interessant
findet und dafür ein unwahrscheinlich großes dankeschön


